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                                    ENSEIGNANT AU SECONDAIRE

· Enseignant professionnel dynamique et respecté. Affichant une feuille de route exemplaire pour ce qui est de concevoir et d’offrir d’excellents plans de cours interactifs spécialement adaptés aux besoins de chaque élève.
· Est toujours parfaitement en mesure d’établir et d’entretenir des rapports productifs avec des enfants et les parents.
· Mentor et motivateur stimulant, fiable, reconnu pour établir et maintenir des normes élevées et pour insuffler la confiance nécessaire aux élèves pour qu’ils réussissent.
· Capacité à comprendre rapidement les besoins des élèves et comment les traiter de la façon la plus efficace possible.
· Soucieux de la sécurité et du bien-être des élèves.
· Polyvalent, organisé, dynamique et bon sens de communication et de la planification du travail.
· Excellente gestion du stress et bonne capacité à travailler sous pression.
· Excellente maîtrise du français : écrire, lire et parler.
· Maitrise de la lecture et de l’écriture de l’Anglais
· Bon sens de l’initiative et l’habileté à travailler avec des personnes de tous les niveaux hiérarchiques.

                                         EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE

 Agent public permanent                                                          Décembre 2021 à juin 2024
Ministère des Domaines, du Cadastre et 
des Affaires Foncières du Cameroun.
· Rédiger les rapports, les comptes rendus des séminaires et missions assimilées
· Préparer les lettres de missions administratives et d’investigations foncières
· Préparer des séminaires de renforcement de capacité sur la gestion du foncier au Cameroun
· Encadrer les stagiaires sur l’étique du  service administratif
· Encadrer les stagiaires sur le traitement des dossiers administratifs et surtout la sur la rédaction administrative
· Traiter les dossiers relatifs aux litiges fonciers, aux réquisitions à personne qualifiée et aux recours hiérarchiques


Enseignant au niveau secondaire.                                          Janvier 2016 à Décembre 2021 
Collège d’Enseignement Technique Industriel 
et Commercial (CETIC) de Nachtigal au Cameroun 

· Préparer les matières à enseigner aux élèves notamment l’orthographe, la grammaire, le vocabulaire, les lectures de la langue française, l’histoire et l’éducation à la citoyenneté du Cameroun et du reste du monde. 
·  Enseigner aux élèves selon un plan méthodique comprenant les cours magistraux, des discussions, des présentations audiovisuelles, des études en atelier et pratique.
· Distribuer et corriger les devoirs
· Préparer, administrer et corriger les examens
· Evaluer les progrès des élèves, cerner leurs besoins individuels et discuter de leurs résultats avec les parents et autorités scolaires
· Préparer et mettre en œuvre les programmes de rattrapage pour les élèves qui ont besoin d’un encadrement plus poussé
· Participer aux réunions du personnel enseignant et du staff administratif
· Animer la pédagogie scolaire
· Convoquer et coordonner les conseils d’enseignement
· Enseigner et évaluer les élèves inscrits à des cours en ligne ou à distance

Enseignant vacataire                                                                          janvier 2014 à mai 2024
Collège privé bilingue ADANA La Fraternité Yaoundé-Cameroun
· Préparer les projets pédagogiques
· Animer la pédagogie scolaire
· Préparer et enseigner les matières de langue et de littérature françaises
· Assister aux conseils de classes
· Superviser les conseils d’enseignement
·  Evaluer les progrès des élèves, remédier aux lacunes et consolider leurs acquis 

   
                            EDUCATION

·  Diplôme de Professeur de l’Enseignement Secondaire 2ème grade en lettres modernes françaises          Juillet 2015
École Normale Supérieure de l’Université de Yaoundé I-Cameroun.
Reconnu par World Education Services Canada comme Maitrise

·  Diplôme de Professeur de l’Enseignement Secondaire 1er grade en lettres modernes françaises          Juillet 2013
École normale supérieure de l’Université de Yaoundé I- Cameroun
Reconnu par World Education Services comme Licence




· Licence en Es Lettres et Sciences humaines : spécialité : Littérature française  Université de Yaoundé I-Cameroun                       Septembre 2014
Reconnu par World Education Services Canada comme Baccalauréat (quatre ans)

               LANGUES           
Première langue : Français 
Deuxième langue : Anglais

AUTRES : 
· Attestation de réussite en comptabilité-matières au Centre de Formation des Personnels de la Comptabilité-Matières au Cameroun; 
· Attestation de développement et de renforcement des capacités en Droits de l’homme (Défense et défenseur)
·  Attestation de secourisme en milieu de travail au Québec- Canada (en cours)
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 SECONDARY TEACHER
· Dynamic and respected professional teacher.
·  Has an exemplary track record of designing and delivering excellent interactive lesson plans specifically tailored to the needs of each student. 
· Is consistently able to establish and maintain productive relationships with children and parents.
· Mentorand a stimulating, reliable motivator, known for setting and maintaining high standards and for instilling the confidence students need to succeed.
· Ability to quickly understand students' needs and how to address them in the most effective way possible.Careful to there safety and well-being of students. 
· Versatile, organized, dynamic and good sense of communication and work planning. Excellent stress management and good ability to work under pressure. 
· Excellent command of written French, reading and speaking. 
· Mastery of reading and writing of English
·  Good sense of initiative and ability to work with people at all hierarchical levels. 


PROFESSIONAL EXPERIENCE 
· Permanent public official December 2021 to June 2024 Ministry of Domains, Cadastre and Land Affairs of Cameroon.
· Write reports, minutes of seminars and similar missions
·  Prepare letters for administrative missions and land investigations
· Prepare capacity building seminars on land management in Cameroon 
· Supervise trainees on the ethics of the administrative service
· Supervise trainees on the processing of administrative files and especially administrative drafting 
· Processing files relating to land disputes, requisitions from qualified persons and hierarchical appeals.
 
Teacher at secondary level.        January 2016 to December 2021 
College of Industrial and Commercial Technical Education (CETIC) of Nachtigal in Cameroon 
· Prepare the subjects to be taught to students including spelling, grammar, vocabulary, readings of the French language,the history and citizenship education of Cameroon and the rest of the world. 
· Teach students according to a methodical plan including lectures, discussions, audiovisual presentations, workshop and practical studies. 
· Distribute and correct homework Prepare, administer and correct exams
· Evaluate student progress, identify their needs individuals and discuss their results with parents and school authorities.
· Prepare and implement remedial programs for students who need more in-depth supervision 
· Participate in meetings of teaching staff and administrative staff Facilitate teaching school 
· Convene and coordinate teaching councils
· Teach and evaluate students enrolled in online or distance learning courses 

Partnership teacher         January 2014 to May 2024
Adana La Fraternité private bilingual collegeYaoundé-Cameroon
· Prepare educational projectsAnimate school pedagogy Prepare and teach French language and literature subjects
· Attend class councils Supervise teaching councils Evaluate student progress, remedy gaps and consolidate their acquired 

EDUCATION 
Diploma of Secondary Education Teacher 2nd grade in modern French letters          July 2015
École Normale Supérieure of the University of Yaoundé I-Cameroon.
 Recognized by World Education Services Canada as Masters
 
Diploma of Teacher of Secondary Education 1st grade in modern French letters       July 2013 École normale supérieure of the University of Yaoundé I- Cameroon 
Recognized by World Education Services as a Bachelor's 

Degree in Es Lettres and Human Sciences: specialty: French Literature University of Yaoundé I-Cameroon                                                                                                        September 2014
 Recognized by World Education Services Canada as Baccalaureate (four years)

 LANGUAGES
 First language: French
 Second language: English 
OTHERS: Certificate of achievement in stock accounting at the CenterTraining of Material Accounting Personnel in Cameroon; 
Certificate of development and capacity building in Human Rights (Defense and defender) Certificate of first aid in the workplace in Quebec-Canada (in progress)




